

LEARN

Danrem 073/MKT Ikuti Pelatihan Teknis Percepatan Penurunan Stunting Bagi Tim Fasilitator Kodim TA 2022

Agung widodo - SALATIGA.LEARN.WEB.ID

Dec 7, 2022 - 14:58



Komandan Korem 073/Makutarama Kolonel Inf Purnomosidi Mengikuti Pelatihan Teknis Percepatan Penurunan Stunting Bagi Tim Fasilitator Kodim Tahun 2022 Secara Virtual di Media Center Makorem Makutarama, Kota Salatiga, Jawa Tengah.

SALATIGA- Komandan Korem 073/Makutarama Kolonel Inf Purnomosidi, S.I.P., M.A.P, mengikuti pelatihan teknis percepatan penurunan Stunting bagi Tim Fasilitator Kodim tahun 2022 secara virtual di Media Center Korem dipimpin oleh Kepala Staf Angkatan Darat, Jenderal TNI Dr. Dudung Abdurachman, Rabu (7/12/2022).

Ikut dalam kegiatan tersebut Kasiter, Pasi Bakti TNI, Bati Bakti TNI Siter Korem 073/Makutarama, para Dandim, Pasiter dan 2 orang perwakilan Babinsa jajaran Korem 073/Makutarama serta perwakilan 1 orang dari DP3AP2KB masing-masing Kabupaten wilayah Korem 073/Makutarama.

Kepala BKKBN Dr. Hasto Wardoyo, Sp.OG., mengatakan sosialisasi dan pelatihan teknis percepatan penurunan Stunting sesuai arahan Presiden RI bertujuan untuk membebaskan masyarakat Indonesia dari Stunting menuju generasi unggul Indonesia Emas.



"Indeks modal manusia Indonesia di Asean berada di peringkat ke enam," ungkap Hasto.

Hasto memberikan apresiasi kepada KASAD pada program Stunting dan RTLH serta pemenuhan sumber air bersih terutama di daerah tertinggal.

Kasad Jenderal TNI Dr. Dudung Abdurachman juga menyampaikan acara pelatihan teknis percepatan penurunan stunting bagi Tim Fasilitator Kodim tahun 2022. Merupakan kolaborasi TNI dan BKKBN serta masyarakat dalam rangka penurunan dan pemenuhan gizi bagi anak Stunting.



"TNI AD harus hadir ditengah-tengah masyarakat dalam membantu mengatasi segala kesulitan dan permasalahan yang terjadi di masyarakat," tegas Kasad.

Kasad juga memberikan apresiasi yang tinggi kepada jajaran TNI AD di wilayah dalam membantu BKKBN dalam bertugas melakukan pendampingan yang dilaksanakan oleh BKKBN.

"Seluruh jajaran dari tingkat pusat sampai dengan di tingkat Koramil harus ditunjuk menjadi bapak asuh stunting sehingga target penurunan stunting bisa segera di atasi dan terwujud," terang Kasad.

"TNI AD selalu mengajak seluruh komponen bangsa untuk fokus dalam program penurunan stunting di Indonesia," tutup Kasad.

Redaktur : JIS Agung

Kontributor : Penrem 073/MKT